



MENDAG SIDAK HARGA SEMBAKO DI PASAR TERONG MAKASSAR

Menteri Perdagangan Zulkifli Hasan (tengah) melihat ukuran cabai saat melakukan sidak di Pasar Terong, Makassar, Sulawesi Selatan, Rabu (3/5). Sidak pasar tersebut untuk memantau perkembangan harga sembako setelah Lebaran.

RI Dorong Integrasi Perekonomian Kawasan Melalui KTT ASEAN 2023

Nella Sri Hendriyetti menjelaskan, penggunaan Dolar AS dapat membuat negara-negara ASEAN rentan terhadap dampak krisis global. Sebab, perekonomian global sangat dipengaruhi oleh penggunaan Dolar AS.

JAKARTA (IM) - Indonesia menjadikan momentum KTT ASEAN 2023 sebagai wadah untuk mendorong negara-negara ASEAN mengintegrasikan sektor perekonomian di kawasan.

Kepala Pusat Kebijakan Regional dan Bilateral Badan Kebijakan Fiskal (BKF) Kementerian Keuangan Nella Sri Hendriyetti menjelaskan salah satu upaya yang dilakukan oleh Indonesia untuk mewujudkan hal tersebut adalah dengan mendorong penggunaan mata uang lokal dalam transaksi perdagangan regional.

"Sebagai Ketua ASEAN, kita mendorong negara-negara di ASEAN untuk memakai mata uang lokal dalam transaksi lintas batas ASEAN," kata Nella dalam webinar di Jakarta, seperti dikutip dari Antara, Rabu (3/5).

Dorongan penggunaan mata uang lokal tersebut termasuk dalam kerja sama Local Currency Settlement (LCS) yang bertujuan mengurangi ketergantungan terhadap Dolar Amerika Serikat (AS) atau dolarisasi.

Nella menjelaskan, penggunaan Dolar AS dapat membuat negara-negara ASEAN

rentan terhadap dampak krisis global. Sebab, perekonomian global sangat dipengaruhi oleh penggunaan Dolar AS.

"Kita tahu bahwa penggunaan satu mata uang asing secara berlebihan itu akan membuat fundamental ekonomi melemah dalam jangka panjang. Jadi, kalau kemarin ada penguatan khusus dolar segara signifikan, maka rupiah akan terdepresiasi cukup dalam," ujar Nella.

Ia menambahkan, sudah terbentuk gugus tugas proses transisi penggunaan mata uang lokal di negara ASEAN. Harapannya, proses transisi tersebut berjalan sukses sehingga bisa memasukkan ketentuan tentang penggunaan mata uang lokal ASEAN dalam kewajiban kontrak bisnis di sesama negara ASEAN. Namun, meski Indonesia sangat mendorong pemakaian mata uang lokal ASEAN dalam transaksi perdagangan, tidak ada pemaksaan dalam proses implementasi. Semua diserahkan pada kesiapan masing-masing negara.

"Sejauh ini mereka tidak menentang konsep ini untuk diterapkan. Namun, untuk berpartner, karena harus ada perjanjian bilateralnya lebih

dulu, mereka masih menunggu dan ada beberapa yang masih dalam proses negosiasi," kata Nella.

Sementara itu, Direktur Kerjasama Ekonomi ASEAN Kemenlu RI Berlianto Situngkir menjelaskan, dengan adanya efisiensi dalam penggunaan mata uang lokal dalam transaksi di kawasan, diharapkan transaksi tersebut mampu mendorong perekonomian negara-negara di kawasan itu sendiri.

"Tentunya karena ide tujuan efisiensi dalam transaksi ekonomi, baik perdagangan maupun investasi, tentunya tujuan yang diharapkan adalah adalah menstimulasi pertumbuhan ekonomi itu sendiri. Karena sudah ada efisiensi, maka akan mendorong pertumbuhan ekonomi yang akan lebih baik lagi di internal ASEAN," kata Berlianto.

Ide LCT tersebut menjadi salah satu fokus pembahasan Indonesia dalam gelaran KTT ASEAN 2023 yang akan diadakan di Labuan Bajo pada 9-11 Mei mendatang.

Berlianto memberi catatan, apabila LCT diterapkan, bukan berarti harus diikuti oleh semua lapisan masyarakat di wilayah Asia Tenggara, melainkan LCT difungsikan hanya sebagai diversifikasi instrumen mata uang yang dapat digunakan oleh negara-negara anggota ASEAN.

"Jadi ini adalah satu instrumen diversifikasi penggunaan mata uang, yang dalam implementasinya sendiri nanti disesuaikan dengan kebutuhan dan kesiapan dari para pelaku usahanya. Jadi nggak ada paksaan bahwa harus ikut melakukan ini, jadi ini berdasarkan kesiapan masing

masing," jelasnya.

Menurutnya, LCT mampu menunjang transaksi internasional secara efektif karena tidak bergantung dengan Dolar AS.

Keketuaan Indonesia dalam KTT ASEAN 2023 di jalur ekonomi mengangkat tiga pilar strategis, yaitu penguatan kerangka bauran kebijakan, akselerasi ekonomi digital dan transisi menuju keuangan berkelanjutan.

Tiga pilar tersebut telah dibahas dalam pertemuan high level seminar internasional beberapa waktu lalu di Jakarta. Indonesia pun dalam hal ini Kementerian Keuangan dan juga Bank Indonesia meyakini bahwa ekonomi ASEAN akan menjadi pusat pertumbuhan ekonomi dunia. • dro

BTPN Sebut Pengguna Platform Jenius Tumbuh 21 Persen

JAKARTA (IM) - PT Bank BTPN Tbk (BTPN) menyebutkan, pengguna teregistrasi platform Jenius tumbuh 21 persen secara tahunan menjadi 4,6 juta per akhir Maret 2023 dari 3,8 juta pada periode yang sama tahun sebelumnya.

"Sebagai salah satu pionir dalam pengembangan bank digital di Indonesia, Bank BTPN terus meningkatkan berbagai keandalan fitur Jenius melalui proses kokreasi dan kolaborasi dengan para kreator," kata Direktur Utama Bank BTPN Henoch Munandar dalam keterangan resmi, Rabu (3/5).

Dikutip dari Antara, dana pihak Ketiga (DPK) yang dikelola Jenius juga

tumbuh 46 persen secara tahunan menjadi Rp23,6 triliun pada akhir kuartal I 2023.

Jumlah pinjaman yang disalurkan Jenius melalui Flexi Cash mencapai Rp945,8 miliar atau naik 103 persen secara tahunan dari Rp465,0 miliar pada periode yang sama tahun lalu.

Selain Flexi Cash, Jenius juga telah meluncurkan berbagai fitur pinjaman lainnya, antara lain Kartu Kredit Jenius Visa, Buy Now Pay Later, dan Digital Micro guna memenuhi berbagai kebutuhan nasabah digital.

"Sejalan dengan aspirasi perusahaan, kami optimis untuk terus men-

jaga performa ini guna menyediakan berbagai layanan perbankan terbaik yang mampu memenuhi kebutuhan finansial nasabah di berbagai segmen sehingga bisa mewujudkan hidup yang lebih berarti," kata Henoch.

Secara keseluruhan Bank BTPN membukukan laba bersih yang diatribusikan kepada pemilik entitas induk senilai Rp805 miliar atau tumbuh 7 persen secara tahunan pada kuartal I 2023.

Pertumbuhan laba bersih ini terutama disebabkan oleh peningkatan pendapatan operasional sebesar 3 persen dan penurunan biaya kredit sebesar 4 persen secara tahunan. • hen



KINERJA BANK BJB PADA TRIWULAN PERTAMA 2023

Direktur Utama Bank BJB Yuddy Renaldi (ketiga kanan) bersama jajaran direksi menyampaikan paparan Analyst Meeting 1stQ di Menara Bank BJB, Bandung, Jawa Barat, Rabu (3/5). Kinerja keuangan dan bisnis bank bjb sepanjang triwulan pertama 2023 mengalami pertumbuhan kredit dan pembiayaan sebesar 10,8 persen menjadi Rp116,45 triliun.



SDM Kompeten Pacu Investasi dan Daya Saing Industri Furnitur

JAKARTA (IM) - Industri furnitur merupakan salah satu kelompok manufaktur yang tergolong padat karya dan berorientasi ekspor. Karakteristik tersebut menjadikan industri furnitur sebagai kontributor yang signifikan bagi pertumbuhan ekonomi nasional.

Sepanjang tahun 2022, nilai ekspor dari industri furnitur nasional menembus angka USD2,5 miliar, dengan utilisasi sebesar 74,16 persen. Adapun total penyerangan tenaga kerjanya sebanyak 143 ribu orang dari 1.114 perusahaan.

"Oleh karena itu, dalam rangka meningkatkan produktivitas dan daya saing industri furnitur di Indonesia, Kementerian Perindustrian turut berperan dalam penyediaan sumber daya manusia (SDM) yang terampil sesuai kebutuhan saat ini," kata Kepala Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Industri (BPSDMI) Kemenperin, Masrokhani di Jakarta, Rabu (3/5).

Melalui salah satu unit pendidikan vokasi yang dimiliki Kemenperin, yakni Politeknik Industri Furnitur dan Pengolahan Kayu (Polifurneka) di Kendal, Jawa Tengah, telah mampu mencetak SDM kompeten di bidang furnitur dan pengolahan kayu. Polifurneka memiliki tiga program studi di jenjang Diploma III, yakni Teknik Produksi

Furnitur, Desain Furnitur dan Manajemen Bisnis Industri Furnitur.

"Tujuan pendirian politeknik ini juga untuk mendorong peningkatan investasi di sektor industri melalui penyediaan tenaga kerja industri lokal yang kompeten di bidang furnitur, memberdayakan SDM di wilayah Semarang-Kendal, sekaligus pusat inovasi dan penelitian serta pengembangan industri furnitur dan pengolahan kayu," kata Masrokhani.

Sejak didirikan pada tahun 2017, jumlah mahasiswa Polifurneka hingga saat ini sebanyak 437 orang dan telah meluluskan sekitar 262 orang (terdiri dari lulusan tahun 2021 sebanyak 87 orang dan lulusan tahun 2022 sebanyak 175 orang). Mereka sebagian besar sudah langsung bekerja di industri furnitur dalam negeri, serta sisanya adalah melanjutkan studi dan menjalankan wirausaha sesuai bidangnya.

"Penyelenggaraan pendidikan di Politeknik Kendal ini menggunakan konsep dual system atau sistem ganda, dengan komposisi praktik dan teori 70:30. Kurikulumnya pun berbasis Standar Kompetensi Kerja Nasional Indonesia (SKKNI), dan para lulusannya mengikuti sertifikasi kompetensi, sehingga sudah siap kerja setelah lulus," ungkap Masrokhani. • pan

Ekspansi Manufaktur Menguat dan Inflasi Terkendali

JAKARTA (IM) - Permintaan dalam negeri yang tinggi untuk memenuhi kebutuhan selama Hari Besar Keagamaan Nasional (HBKN) Ramadan dan Idul Fitri turut mendorong penguatan PMI manufaktur. Dengan begitu, sektor Manufaktur Indonesia secara konsisten mengalami ekspansi dalam 20 bulan berturut-turut hingga April 2023 dan menguat ke level 52,7 (Maret 2023: 51,9).

Penguatan aktivitas produksi tercermin pada tingkat pembelian barang untuk memenuhi permintaan juga ditandai dengan pembukaan lapangan kerja yang turut meningkat. Namun, permintaan ekspor diindikasikan masih moderat seiring dengan perlambatan ekonomi global.

Sejalan dengan PMI Indonesia, PMI Manufaktur negara-negara ASEAN seperti Thailand dan Myanmar juga tercatat meningkat di bulan April yaitu masing-masing di level 60,4 dan 57,4. Sementara, PMI Jepang dan Malaysia masih berkontraksi di level 49,5 dan 48,8.

Kepala Badan Kebijakan Fiskal (BKF), Kementerian Keuangan, Febrio Kacaribu mengungkapkan, sentimen bisnis pada sektor manufaktur tetap menunjukkan optimisme yang kuat dan tertinggi sejak November 2022. Produsen memandang prospek pertumbuhan jangka pendek masih relatif baik untuk mendorong output produksi mereka di masa depan.

"Dengan optimisme ini, perkembangan pertumbuhan permintaan yang berkelanjutan-

an perlu dijaga untuk menopang pertumbuhan ekonomi dan memberikan bantalan yang kuat dalam menghadapi risiko gejolak ekonomi global," ujar Febrio dikutip dari laman Kemenkeu, Rabu (3/5).

Di samping itu, laju inflasi masih terkendali selama masa HBKN Ramadan dan Idul Fitri karena didukung oleh terjalanya pergerakan harga bahan pangan serta menurunnya inflasi inti dan administered price. Inflasi tercatat sebesar 4,33% (yoy) pada April 2023, lebih rendah dari angka Maret 2023 yang mencapai 4,97% (yoy). Angka ini juga lebih rendah jika dibandingkan inflasi HBKN Ramadan dan Idul Fitri 2022 lalu.

Inflasi harga pangan bergejolak (volatile food) turun tajam dari angka Maret 2023 yang mencapai 5,83% (yoy) menjadi 3,74% (yoy) pada April 2023. Langkah-langkah pengendalian harga pangan telah dilakukan melalui berbagai kegiatan, seperti kebijakan operasi pasar, gelar pangan murah, pemantauan stok pasar dan distributor, serta kebijakan fasilitasi distribusi yang melibatkan Pemerintah Pusat dan Daerah bersama dengan BUMN pangan dan asosiasi pedagang pangan.

Terkendalinya inflasi pangan ini juga didukung melimpahnya stok seiring panen raya padi dan komoditas hortikultura sepanjang Maret dan April. Ke depan, Pemerintah terus berfokus untuk menjaga ketersediaan pangan, terutama adanya risiko ancaman El Nino yang berpengaruh pada produktivitas pangan. • dot